
令和４年６月吉日 

  会員の皆様 

横浜市立恩田小学校 

   校   長 寳來 生志子 

ＰＴＡ会長 棚橋 未也子 

 

～ 第 1 回運営委員会だより 〜  
 

初々しい木々の新芽が目にさわやかな季節となり、希望にあふれる子どもたちの姿と重なります。

運営委員会も新メンバーとなりました。本年度もＰＴＡ活動にご理解とご協力をお願いいたします。 

さて、５月１７日に第１回運営委員会を開催いたしましたのでお知らせいたします。 

また、書面総会の決議結果も併せてご報告させて頂きます。 

 

今年度のテーマ 『 明るく・楽しく・前向きに 』     
 どんな変化もみんなが安心して楽しめるようなPTA活動を目指し、私達も前向きに楽しんで行こう！とい

う想いからこのスローガンにしました。 

 

1、会長よりごあいさつ 

 いつも恩田小ＰＴＡにご理解、ご協力くださいましてありがとうございます。 

 昨今の社会情勢による様々な制限がある中、ＰＴＡ活動においても未だ様子を見ながら・手探りの状況と

なっています。恩田小学校に関わる全ての方の意見を交え、心身の健康と、有意義な活動の場づくりに少し

でも貢献できたらと思います。 

                                                                          ＰＴＡ会長 棚橋 未也子 

 

２、書面総会議案より、令和３年度の活動報告 

 

３、１家庭１年１係について 

 調査票をご提出いただき、ありがとうございました。また交通安全教室の係を担当された方、お忙しいと

ころご協力いただきありがとうございました。先日その他の係につきましてもお知らせを配付いたしました。

ご確認いただき、不備、ご質問などありましたらご連絡ください。お忙しい中恐縮ですが、ご協力のほどよ

ろしくお願い申し上げます。 

 

４、交通安全教室実施内容報告【日時：６月９日(木)】 

 青葉警察署の方より１年生は正しい道路の歩き方、４年生は安全で正しい自転車の乗り方の指導を受けま

した。今年度は天候にも恵まれ、トラックによる死角を再現したり、自転車実技を用いたりと校庭を広々使

い学ぶことが出来ました。当日、保護者ボランティアの方々には児童が移動する際の誘導・見守り・安全指

導を行いました。歩行や自転車乗車の時、歩行者はどちら側を歩けばいいのか、自転車での右折横断はどう

すればいいのか等、実は知らないことが多いと気づかされました。各ご家庭でも子供達と歩行や自転車乗車

時の注意点等を話し合う良いきっかけになればと思います。 

 

５、書面総会のご報告 

全会員数：３９０名  承認数：３０４名 

全会員数の過半数に達しましたので、すべての議案は可決されました。  

 

６、各委員よりご連絡 

○学年委員より 

ベルマーク・テトラパック・使用済インクの回収のご協力を引き続きお願いいたします。 

○地区委員会より 

・今年度のスクールゾーン対策協議会は書面開催となります。 

・今後も交通安全当番、安全パトロールにご協力をお願いいたします。 

http://www.pdfcomplete.com/cms/hppl/tabid/108/Default.aspx?r=q8b3uige22

